
 

 

  

 

 

 

 

 

 ４月の中旬ごろに学級目標を決めました。どのクラスも、みんなで話し合って目標を決めていました。各クラス代議員を中心に、班活動や

周りの人と相談したりして意見を出し合いました。やはり最後の 1年ということもあり、1年生、2年生の時とはまた違い、目標が決まるま

でにたくさんの意見が飛び交っていましたね。最終的には、みんなが「このクラスで良かったな」と思えるように、言葉の意味なども考えな

がら、一人ひとりがとても真剣に考えて決めることができていました。 

また、先週には生徒会の役員選挙がありました。コロナの影響でここ数年は放送での演説による投票でした。ですが、去年の後期の生徒会

役員選挙から少しずつ緩和され、今回から体育館での選挙という形式に戻りました。選挙管理委員の司会進行により、立候補者が舞台上の演

台で一人ずつ演説をしました。３年生からは３人立候補しました。全校生徒を前に緊張しながらも、一人ひとりがしっかりと話すことができ

ていました。 

さて昨日から５月です。明日からはゴールデンウィークになります。いくつかの教科からは宿題が出ていると思います。心身ともにリフレ

ッシュをしながら、楽しむのはもちろんのことですが、提出物はきっちりと出せるように準備はしておきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

生徒会の学年代表２人の枠に、

と       

が立候補しました。 

 初めて生徒会に立候補しまし

たが、最後の１年たくさんのこと

に挑戦したいというアツい思い

を掲げ、みんなの前で堂々と演説

できていました。 

 

生 徒 会 の 会 長 候 補 に     

が立候補しました。 

これまでも生徒会で活躍してい

て、とても堂々とした演説でした。 

素晴らしかったです。 

どのクラスも、覚えやすい学級目標になっていま

すね。最後の１年悔いのないよう、一人ひとりが

この目標の達成に向けて頑張っていきましょう。 

 


